

おや

いき

しそ

くば

い作

つつ

ぱて

V > <

食れ

べて

まあ

しり

たが。

لح

う

## 学校だより3月号

令和6年2月29日 横浜市立新田小学校

## ありがとう

家ク

でッ

おキ

V) ]

しあ

くり

食が

ベと

まう

L

た。

校長 村岡 靖

さお最 心応 こ教 よじ後 が援 れ 室 ないに 元の でに らち 気 言 勉せ すや に葉 強ん るん なあ は風 見 ŋ ŋ か機 とつ まが どあ とう がけ りり L た。 まが で T きく す。 لح う まれ L て たあ 1) が j

本図勉さ を 書 強 ん たカこ 1 れう さ ドか書 んあらあ 買りがり いがんが まとばと しうりう た。 ま す

いサく あう つッつ つち しカを いわ よーあ 時あ うのり ちが け時が んとと わと めつう でう いて あ 走も お つけ 11 てり で いやい 11 ます < す

うり

ま

す

花お花 が母の 咲さな くんえ のとあ がはり 楽ちが しにと み植う でえ すま L た。

え文 ん房 ぴ具 つあり 分が 度と き、う コ パ ス 大 切 に L ま す。

あ

ŋ

が

`と う

菊

田

心

今年のお正月に能登半島地震がありましたが、今から13年前の3月11日にも、 東日本大震災がありました。上の「ありがとう」という詩は、当時小学5年生だっ た、菊田心さんが書いたものです。支援をしてくれた人に対して、感謝の気持ちを つづっています。最後の段落は本当につらいのですが、ありがとうの感謝の言葉に 私は大きく感動しました。

今年度の本校の重点研究は「生活科」「総合的な学習の時間」でした。子どもたち は自分たちで課題を決めて、情報を収集し、整理・分析し問題を解決しようと努め ました。その学習の過程の中でたくさんの地域の方や専門家の方との出会いがあり ました。みなさん学校に協力的で、子どもたちは本物と出会うことで感じたことが たくさんあるようでした。本当にありがとうございました。

あと1か月で子どもたちは新しい学年に進級します。6年生は卒業です。新しい 場所で大きく花を咲かせてください。今の6年生は1年生に本当に優しく接してい ました。1年生は6年生の事が大好きです。君たちの優しさや愛情はリレーのバト ンのように受け継がれていくでしょう。6年生、本当にありがとう。

毎朝、交差点に立って子どもの安全を見守ってくださる学援隊の方々が教育委員 会から、その功績を称えられて表彰されることになりました。3月7日に北部学校 教育事務所長から賞状を渡していただきます。学援隊のみなさん、子どもたちの安 全のため、1年間本当にありがとうございました。